

Le 18 Août 1969

Chère Amie,

Excusez-moi de ne pas encore avoir répondu à votre si charmante lettre du mois de juin. J'en suis très honteuse, mais j'espère que vous sentirez que ce n'est pas par indifférence, mais uniquement parceque j'ai eu une fin de trimestre très lourde, et que je suis en proie à une fatigue persistante, que je n'arrive pas à éliminer.

Merci beaucoup de vos renseignements sur le livre ; "Sex: Female, ~~Sex: Catholic~~ Religion: Catholic." Ils m'ont été très précieux, et confirment mon impression.

Merci aussi de votre ravissante carte postale, jointe à votre lettre, et qui m'a apporté un peu de l'atmosphère de votre si beau pays.

J'ai reçu il y a quelques jours le papier donnant les renseignements ultimes sur le Séminaire de Hollande. Une petite question: peut-on arriver le 8 septembre au soir? ou est-ce préférable de n'arriver que le 9, pour le début du travail? Vous m'aviez dit que, le cas échéant, je pourrais ^{amener} quelqu'un de ma famille, (non pour le Séminaire, mais comme possibilité d'hébergement). Est-ce toujours possible, et pourrais-je en profiter pour ma seconde fille, Françoise, que vous aviez vue, je crois, chez moi, à Paris?

Je pense beaucoup à notre travail, ~~de ce séminaire~~ qui me semble de plus en plus important. J'espère que cela pourra faire avancer le problème de la promotion de la femme. Souhaitez-vous toujours que j'essaie d'introduire les travaux? Dans ce cas, j'aimerais savoir ce que vous souhaitez; le temps de parole, la manière dont vous entrevoyez l'organisation du travail pendant la session, les problèmes qui vous semblent les plus importants. Je pense que ce qu'il est souhaitable pour ce début, c'est peut-être de situer notre travail, et d'amorcer les différents problèmes, pour pouvoir organiser ^{le travail} le travail assez rapidement, bien que ce soit informel, il me semble utile tout de même d'avoir un minimum de structures, sans préjuger de l'orientation que cela

Oui

Oui

Faut-il poser
la question sur
cette introduction?

pourra prendre ensuite. Pensez-vous qu'il faille choisir une
des orientations que vous avez proposées - l'héologie, ou anthropo-
logie, etc..- ou faut-il essayer de faire place à toutes? Cela
dépend, me semble-t-il, des réponses que vous avez reçues.

Je me réjouis beaucoup de vous retrouver, et de pouvoir tra-
vailler avec vous sur ces questions ~~aux~~ dont nous sentons l'ur-
gence.

A bientôt, donc, avec grande joie. Je vous dis mon
amitié.

Excusez-moi de vous écrire à la machine, mais je crains
que mon écriture ne mette les nerfs de mes correspondants à
trop rude épreuve!

Fundação Cuidar o Futuro